



ホーム通信ができました

ホームでの様子を、これから先「ホーム通信」でお知らせいたしますので、楽しみにしててください。
発行は2ヶ月に1回になります。



みのりほーむ



みのりほーむ2

季節は少しずつ冬に向かっていますが、皆さま方におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

NPO法人みのり福祉会が、佐倉市にみのりほーむを立ち上げてから早いもので3年半が経過しました。

はじめは、利用する方に十分な生活をしていただけるか不安でしたが、おかげ様で何とか今までやってこられました。

今までにいろいろなことがありました。利用する方向士のケンカもありました。無断外出で警察の方のお世話にもなりました。自分のイメージしたグループホームと違い「こんな所いやだ」と出ていった方もおられました。ホームに来て少し太った方もおられました。みのりほーむでの生活が楽しくて、楽しくて「ここが一番好きです」という方もおられます。僕は「ここよりもアパート暮らしがしたいんだ」という方もおられます。

日々生活をしていくと様々なことがありますが、少しずつ生活の質を高めていけたらと思います。今後ともよろしくお祈りします。

みのり福祉会 理事長 立田芳弘

みのりほーむ みのりほーむ2

焼肉で誕生日会

8/22(水)、藤本さん、中橋さんの誕生日を祝って、皆が大好きな焼肉でパーティーを開きました。皆食べ放題の焼肉に舌鼓をうち、大満足でした。

今回は、伊藤さん、石山さんの誕生日祝いと、藤本さんの就職祝いを兼ねたパーティーを10/24(水)に行なう予定です。



避難訓練を実施しました



8月の人事異動でサービス管理者になりました。長戸由香里です。

まだまだ半人前ですがこれからよろしくお祈りします。

9月は防災の日ということでほーむ2でも避難訓練を行いました。

全員参加にはならなかったのですが、皆さんスムーズに避難することができました。



電気洗濯機を寄贈していただきました



去る10月21日(日)、世話人の森が高尾山をハイキングしているとき、ホーム利用者のさんから洗濯機が壊れたと連絡が入りました。戻ってから修理の手配をするつもりでしたが、ご一緒していた臼井田の野口様から、「余っている洗濯機があるからあげるよ」と言ってくださり、寄贈していただきました。どうもありがとうございました。